

Category: La Palma

Published: Friday, 30 November 2018 17:20

Written by Santiago Sabas Morejón Echevarría

Hits: 11536

---



Autoridades del Partido y el Gobierno en el territorio junto a familiares, amigos y compañeros de trabajo recibieron a la joven doctora. Llegar al barrio reconforta nos confiesa pero duele el hecho de tener que abandonar a pacientes que llegaron a ser como una familia. La despedida fue dura desde el momento que se supo de nuestra partida las muestras de afecto no cesaron y el deseo de que no partiéramos era generalizado. Quedan atrás personas que ya son parte de nuestras vidas y que para siempre recordaremos.

El compromiso de los médicos cubanos, asegura Nelvys, se sobrepone a toda campaña. "No faltaron las propuestas para que nos quedáramos y traicionáramos la confianza depositada en nosotros, pero aquí estamos dispuestos a seguir llevando salud dentro de nuestro país y fuera de él a todo el que la necesite", dijo.

La doctora Nelvys Collazo León es un ejemplo de cuanto puede la fuerza de la solidaridad y el altruismo profesionales que sin importar lo duro del trabajo ni la distancia han devuelto el bien máspreciado a sus pacientes: la salud.